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　　新型コロナウイルスによる経済
的な影響が非常に大きいことは、明
白です。予算編成時とは前提状況が
変わってきています。所得割、均等
割も含めて国民健康保険料を値上げ
するという予算案ですが、持続可能
な財政状況を堅持していくためと、
一定の理解はします。しかし一方、
市民生活に直結する値上げは、慎重
に行うべきです。多摩地域で値上げ
を予定している市はあるのか。また、
令和２年度の景気動向、経済をどう
判断していくのか。

問 　　新年度の国保料は総額1億423
万円増加となり、１人当たりの平均
額は2,804円増の10万8,026円にな
ります。多摩26市で１人当たりの
額を比較すると、医療費は19位な
のに、国保料は一番高く、法定外繰
入金は一番少ない。今回、本市が値
上げすれば４年連続です。与党議員
からも、日本経済が危機的である中
で値上げをしていいのかという質問
がありました。市長が決断すれば値
上げ見送りが可能です。見解は。ま
た国保料の減免も検討を。

問
　　国民健康保険財政の責任主体で
ある都の方針、また本市の国民健康
保険運営協議会の答申に基づき、財
政の収支を図り、国民健康保険事業
の持続可能な制度、安定的な運営の
ために保険料の改定をお願いしてい
ます。多摩地域では、本市以外では
17市が改定を予定しています。新
型コロナウイルス感染症拡大に伴う
景気や経済への影響等についてしっ
かりと注視し、国や都の動向を見極
め対応策を検討していきたい。

答 　　国民健康保険料の改定は、国保
制度の維持と安定が主眼の一つで
す。国民健康保険運営協議会の答申
に基づいて改定をお願いしています
が、経済の状況変化が深刻と言われ
ており、国や都が公表する経済状況、
特に３月の月例経済報告等を踏まえ
て見極めます。減免の検討について
も、国の動向や経済への影響を注視
していきます。また、経済状況を踏
まえた対応をするよう、国や都への
申入れや要望はしていきたい。

答

予算特別委員会での主な質問項目　
・新型コロナウイルス感染症拡大に伴う令和２年度予算への影響について
・武蔵砂川駅の周辺地区の道路整備について

予算特別委員会での主な質問項目　
・経済情勢と市民の暮らし向きについて　・新型コロナウイルス対策の危
機管理体制について　・歯科休日急患診療事業について　・地球温暖化対
策について

国民健康保険料値上げの判断 国民健康保険料
経済状況の見極めを 値上げ見送りの決断を

中高年のひきこもりに対する実効性ある支援と
対策を求める意見書（要旨）

新型コロナウイルス感染症対策に関する決議

「声の議会報」をご利用ください

　中高年のひきこもりは、個々人やその家族だけの問題ではな
く、社会全体で受け止めるべき大変重要な課題と捉え、対本人
型のアウトリーチ支援を実施するなど、早急に取り組むことを
強く求める。

〈提出先〉内閣総理／厚生労働大臣

　中華人民共和国湖北省武漢市において発生した新型コロナウイルスによる感染症
（COVID－19）は、急速な勢いで世界各地に拡散しており、世界保健機関
（WHO）が現在の世界的流行について、「パンデミック」といえる状況と表明する
など、国際的な脅威となっている。
　日本国内においても、日々新たな感染者が発生しており、いつ事態が収束するかは
見通せない状況で、市民生活や地域経済に重大な影響を及ぼしている。
　また、国は感染拡大防止策として、全国一斉に小中学校、高等学校、特別支援学
校の臨時休校を要請したが、教育現場にも大きな影響が出ている。　
　よって、市においては、市民の安全安心を確保するため、新型コロナウイルス感染
症対策本部において、迅速かつ適切な情報提供を行って市民の不安解消に努めると
ともに、感染の拡大防止に向けて徹底した対策を講ずるなど、全力を挙げて取り組む
よう求める。
　また、国及び政府においては、感染拡大防止のために必要な医療体制の強化に対
する支援を行うこと、ワクチンの早急な開発・製造を行うこと、地方公共団体が実施
する新型コロナウイルス感染症対策への財政的支援を、地方交付税不交付団体を含
め、すべての地方公共団体に対して行うことを求める。
　以上、決議する。 　目の不自由な方のために、「声の議会報」（ＣＤ（デイジー規格）版）を作成

し、希望者に郵送しています。ご希望の方は議会事務局までご連絡ください。

本会議・常任委員会のインターネット中継をご利用ください

・ライブ中継　会議開始から終了まで
・�録画配信　会議後のおおむね３日後（土曜、日曜、祝日を除く）

一般会計予算に対する討論（要旨）

▶ 介護職員初任者研修を実施する事業所への支援を
評価

行財政改革を継続し、財政基盤の確保をマキおこせ！
市民力▶ ファミリー・サポート・センター事業やこん

にちは赤ちゃん事業を評価
▶道路無電柱化事業や都市計画道路整備を評価
▶ 子どもインフルエンザ予防接種助成事業の開

始を評価
▶保育園入所選考システムへのＡＩ導入を評価

施策の実現につながる予算編成を評価

たちかわ自民党
・安進会

▶ 事務処理時間の大幅削減を目指した3部署で
のAI導入を評価

▶ 予防接種助成事業、産後ケア事業等安心して
子育てができる環境整備を評価

▶ 一次避難所への段ボールベッド配備を評価
▶ 生活困窮者への家計改善支援事業の導入を評価

AI導入による事務の効率化を評価

公明党

▶ ＡＩやロボティクスなどを導入した業務の効
率化を評価

▶ 東京2020大会に関連した積極的なシティプ
ロモーションに期待

▶ コンプライアンスを遵守し、適切な事業執行を

市民の安全・安心、持続可能な行政運営を

民主・
市民フォーラム

▶ ４年連続の国民健康保険料の値上げ中止を
▶ 学校給食等の食材の放射性物質測定を継続すべき
▶ ８つの小学校の単独調理場の存続を

市民の暮らしと命を守る市政運営を
日本共産党

▶ 新学校給食共同調理場の整備は根拠を示し、丁寧
な説明を

まずは現在の学校給食共同調理場の検証を立憲民主・
たちかわ

▶ 庁用車のカーナビについては、過去の受信料も含
め支払いは不要

カーナビ受信料の支払いに反対NHKから
国民を守る党

▶ 行財政改革のみならず、市としての独自性を出す
べき

まちづくりに対する理想や思いの伝わる予算を
緑たちかわ


